



# わたしたちのこころをあいのおこないでいっぱいにしましょう



フォコラーレ  
[focolare.org/japan](http://focolare.org/japan)

あなたがたのとみのあるところに、あなたがたのこころもあるのだ。

(ルカ 12・34)



りょうをするときは、にもつをちゅうしてじゅんびします。たくさんもっていかなければなりません。たまらないものをえらびます。わたしたちのいきかたも、なにかせいじかをえらぶひつようがあります。



イエスさまはてんからきたので、そこいくにはなにがひつようかしっています。かれといっしょにとみはいりません。なにをたべるか、いいふくをきるかではなく、わたしたちのあいのおこないをいっぱいにしていくのです!



イエスさまのために、にもつをじゅんびします。おもちゃをいつめこつかつたり、キャラメルをあげたり、てんごくにからをつみましょう。イエスさまはいりでしよう。「あなたたちのたからがあるところにあなたたちのこころもある」と。



ぼくはマルコ、7さいです。なつになんにちかのあいだ、おじいちゃんのところにいきます。あるひとつでもいいこにしていたので、ぼくをさんぽにつれていてくれておじいちゃんはアイスをかけてくれた。



おじいちゃんたちはいすにすわっておしゃべりをはじめた。ぼくはすわってアイスをたべようとして、めをあげるとぼくのまえでいさいこがぼくをみていた。

ジェン4とは、キアラ・ルーピックが創立したフォコラーレの子どもたちです。  
© PAFOM, フォコラーレ [www.focolare.org](http://www.focolare.org). イラストと文-ジェン4センター監修



とってもいさいこだった。すぐにつべようとおもつたけど、ぼくはイエスさまをおもいたした。「わたしこそてくれたね」ぼくはアイスをあげた。とってもうれしかった。とってもかるくなつたようにかんじた。イエスさまに、にもつをプレゼントしたよ!